



Financial Software
Systems™

Brilliant Performance in Financial Technology

COMUNICADO DE PRENSA

Horsham, Pensilvania

3 de abril de 2012

ROYAL EXCHANGE ELIGE LA SOLUCIÓN SPECTRUM DE FINANCIAL SOFTWARE SYSTEMS PARA PAGOS DE FOREX Y OPERACIONES CON MARGEN

Financial Software Systems, Inc. ("FSS"), proveedor líder de soluciones para agentes e intermediarios del Mercado de Divisas, se complace en anunciar que Royal Exchange ha implementado las soluciones Spectrum Broker y el Portal Web de Spectrum Client. Royal Exchange ha seleccionado a Spectrum para sus actividades FX en operaciones de contado (Spot), a plazos (Forward), permutas financieras (Swaps), operaciones de márgenes con garantías y pagos internacionales.

Spectrum permite a Royal Exchange proporcionar servicios a dos mercados distintos de clientes utilizando una plataforma única. Un segmento utilizará el Portal Web de Spectrum Client como front-end para ingresar pagos internacionales individuales o en bloque con fijación de precios por Solicitud de Cotización ("RFQ"), complementado con vistas en tiempo real para manejar las posiciones, flujos de caja y transacciones, y una suite completa con reportes descargables en un solo sitio Web. En el segundo segmento, los clientes llevarán a cabo sus transacciones FX sobre plataformas electrónicas para la realización de operaciones de margen con garantías, y contarán con acceso al Portal Web de Spectrum para obtener posiciones en tiempo real, así como estadísticas sobre utilización de capital. En ambos casos, es posible integrar perfectamente todas las actividades del cliente en la solución de base de Spectrum para un procesamiento STP eficiente. Spectrum también se integrará con diversos proveedores de liquidez y portales de pagos.

"Royal Exchange confía en Financial Software Systems para proporcionar una nueva generación de servicios de pagos en la red", afirmó Paul Thomas, Director de Financial Software Services. "Mediante la implementación de Spectrum, en Royal Exchange pueden estar seguros de que cuentan con una plataforma escalable que les permitirá hacer crecer sus negocios. El Portal Web de Spectrum Client proporciona a los clientes de Royal Exchange capacidades de auto-servicio. Los clientes podrán realizar operaciones de precios por Solicitud de Cotización, administrar sus SSI's y contar con acceso a reportes en línea cuando así lo requieran."

La experiencia de Financial Software Systems en proporcionar plataformas innovadoras de servicios para pagos de FX, así como su completa integración de middle y back office, fueron factores clave en la decisión de Royal Exchange de seleccionar a Financial Software Systems para esta colaboración.

ROYAL EXCHANGE (www.rxfx.co.uk) - Con décadas de experiencia en el mercado y millones en inversión en tecnología para la empresa, contamos con la capacidad de acceder a algunas de las mejores tasas en el mercado para el beneficio de nuestros clientes. Ofrecemos asistencia directa a todos nuestros clientes, de manera que si Usted desea hablar directamente con nuestro personal en la sala de mercados, es posible hacerlo, para mantenerlo siempre actualizado en cada etapa de su operación. Proporcionamos acceso a nuestras plataformas avanzadas de operaciones comerciales para permitir a nuestros clientes manejar sus propias transacciones si es que así lo desean.

FINANCIAL SOFTWARE SYSTEMS, Inc. – Fundada en 1992, Financial Software Systems (www.finsoftware.com) proporciona software para Operaciones de Tesorería, Riesgos y Operaciones con Garantías para bancos, agentes e intermediarios y gestores de fondos. El Sistema Spectrum proporciona soporte a la gama completa de actividades de front, middle, back office y contabilidad a través del rango completo de activos, incluyendo: cambio de divisas, mercado de dinero, tasas de interés, derivados simples y exóticos, renta fija e instrumentos de capital. Spectrum también ofrece procesamiento directo (STP) y una integración práctica y lista para su uso con plataformas de terceros. Financial Software Systems cuenta con oficinas en Horsham, PA., San Francisco, Miami, México D.F., Guayaquil, Londres, Hyderabad, Singapur y Hong Kong.